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令和４年第１２回 

幸手市教育委員会定例会会議録 

招 集 期 日  令和４年 12月 20日（火）午前 9時 30分 

開 会 場 所 ウェルス幸手 ２階 第１会議室 

開会の日時・宣告者 令和４年 12月 20日（火）午前 9時 30分 山 西 実 

閉会の日時・宣告者 令和４年 12月 20日（火）午後 0時 02分 山 西 実 

出

席 

状

況 

職  名 氏    名 摘 要 職  名 氏   名 摘 要 

教 育 長 山  西  実 出 席 教 育 委 員 髙 島 勝 也 出 席 

職務代理者 会 田 研 司 出 席 教 育 委 員 藤 沼 寛 次 出 席 

教 育 委 員 岩﨑 万紀子 出 席 教 育 委 員 古沢 万友実 出 席 

傍聴人 ０人 書 記 大 竹 孝 典・河 口 奈 緒 

議 

 

事 

 

参 

 

与 

 

者 

職   名 氏   名 職   名 氏   名 

教 育 部 長 小 林 秀 樹   

総 務 課 長 服 部 道 春   

学校教育課長  堀 越 成 夫   

社会教育課長  仙 田 茂 雄   

健康福祉部参事
兼健康増進課長 

手 島 聡 子   
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会 議 事 件 名 顛             末 

開    会 

午前 9時 30分 

 

 

日程第１ 

前回会議録の承認 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 

協議事項 

コロナの現状と子ども

たちの対策 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

  開会を宣する。 

 

 

 

教育長 

  令和４年第 11回教育委員会定例会の内容について質問

を求める。 

≪質疑≫ 質疑なし。 

≪承認≫ 全員異議なく承認。 

 

 

 

健康福祉部参事兼健康増進課長 

  コロナの現状と子どもたちの対策について、資料によ

り説明する。 

 ≪質疑≫  

岩﨑委員 

３点伺いたい。 

１点目は、予防接種後にアナフィラキシーショックを

起こした方はいたのか。 

２点目は、予防接種後の副反応の相談先が県と案内さ

れているが、相談内容を市は把握しているのか。 

３点目は、集団接種と個別接種の接種状況の割合を教

えてほしい。 

健康福祉部参事兼健康増進課長 

１点目について、予防接種後にアナフィラキシーショ

ックを起こした方はいない。接種が始まった当初は、慣れ

ない接種に体調を悪くした方がいて、救急車を要請した

ことが２、３件程度あった。 

２点目について、県への相談内容の把握はしていない。

市に相談があった際には、相談内容を聞き、必要に応じて

県の相談窓口を案内している。 

３点目について、１２月では、市内で個別接種をおこな

っている医療機関が４カ所あり、ワクチンを３０００回

分使用した。集団接種は８０００回から９０００回ワク
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チンを使用した。 

藤沼委員 

ホームページに新規陽性者の掲載をやめたことによる

関係機関との連携で、課題や問題はないのか。 

健康福祉部参事兼健康増進課長 

９月２６日までは全数把握をしていたが、それ以降は

国が全数把握をしない方針になったため県は全数把握で

きる状況ではなくなった。国の役割としては、重症化しそ

うな患者については国や県が責任をもって支援をしてい

る。全数把握をしなくなったので、市で支援をすることが

なくなり、必要があれば、市民からの情報提供を保健所へ

連絡している。健康観察をする医療機関と保健所は現在

も変わらず連携している。 

藤沼委員 

子どもが発熱した場合は、医療機関を受診できるのか

不安である。 

健康福祉部参事兼健康増進課長 

まずはかかりつけ医に電話で相談をしてから来院する

ようお願いしている。かかりつけ医がない場合は、県で紹

介している病院を案内している。 

会田職務代理者 

医療体制の強化はお願いしたい。病院を受診できない

という事態にはならないよう、引き続き尽力願いたい。 

高齢者世帯でワクチン接種の申込方法が難しく、ワク

チン接種を受けたくても受けられないという話を聞い

た。 

健康福祉部参事兼健康増進課長 

高齢者世帯に関しては、今後、ワクチン接種がある際に

は、申込方法を検討したい。 

髙島委員 

幸手市は問題が起きた際には早急に対応してくれてい

る。 

オミクロン株のワクチン接種についても夜間の時間帯

を開設してくれているので有難い。 

２点伺いたい。 

１点目は、１０代のワクチン接種について、オミクロン

株の接種率が低い理由と対策を教えてほしい。 

２点目は、検査キットの研究用と医療用の課題を教え
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日程第３ 

議  事 

議案第 36号 

幸手市立小・中学校管理

規則の一部を改正する

規則 

 

 

てほしい。 

健康福祉部参事兼健康増進課長 

１点目の１０代のワクチン接種について。学校生活の

影響がでないよう、集団接種の時間帯を夜間や土日に設

けている。未接種者には勧奨通知を発送しており、ワクチ

ン接種の効果や副反応についての記載をしている。 

２点目の検査キットについては医療用を使ってほし

い。１２月の広報紙にチラシを入れて、周知を図った。 

古沢委員 

子どもも年末年始に医療機関にかかれるのは安心す

る。教育現場では、感染症対策に偏らず、子どもたちの健

全な成長のために尽力してもらえることが有難い。 

２点伺いたい。 

１点目は、子どもたちの健康の増進について何か取組

をしているのか。 

２点目は、マスクについて。小さい子どもたちはマスク

をした大人しか見ていない。発達の遅れが心配である。何

か対策はしているのか。 

健康福祉部参事兼健康増進課長 

１点目の子どもたちの健康の取組については、年に１

回、のびのび教室と題して、生活習慣病予防に関して小学

３・４年生を対象に学校で開催している。 

就学前の子どもを主にかかわることが多いので、健診

を通じて、子どもの日常生活の過ごし方や食事のとり方

等を指導している。 

２点目の発達の遅れについては、表情だけではなく声

で判断できる部分もあるので、発達については安心して

ほしい。 

 

 

 

 

学校教育課長 

  議案書により説明する。 

≪質疑≫ 

髙島委員 

問題がなければいいと思う。 

岩﨑委員 
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専決報告第 23号 

臨時的任用教職員の内

申 

 

 

 

日程第４ 

行政報告 

１ 教育長報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 事務局からの 

主要な報告 

学校の環境が整っていることを保護者に伝える機会が

あったらいいと思う。 

学校教育課長 

保護者宛ての通知文を出す準備をしており、PTA連合会

にも説明に伺う予定。 

藤沼委員 

近隣市町村は既に夏休みを短縮している中で、幸手市

が合わせたのか。 

学校教育課長 

合わせてというわけではなく、幸手市の現状を考えて

の結論である。エアコンも整備されて環境が整っている

こと。幸手市では土曜授業を行っていたが、今後、部活動

指導を民間委託にする流れもあり、土曜日は部活動を行

うこと。これらを包括的に見て検討委員会では結論を出

した。 

 ≪採決≫ 全員異議なく議決。 

 

 

学校教育課長 

  議案書により説明する。 

 ≪質疑≫ なし 

≪採決≫ 全員異議なく議決。 

 

 

 

 

教育長 

 １ 各種教育長会議等 

２ 第４回幸手市議会関係 

について資料により説明する。 

   

教育部長 

令和４年第４回幸手市議会定例会一般質問（教育委員

会部分） 

について資料により説明する。 

 

総務課長 

 １ 幸手市教育審議会の進捗 



 6 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

１ 令和４年度 表彰関係 

２ 令和５年度埼玉県公立小・中学校管理職選考結果に

ついて 

３ 幸手市立小・中学校 学校評価について 

４ 幸手市統一学力テストについて 

５ 令和５年度学力・学習状況等調査等の実施について 

６ 令和５年度当初教職員人事事務の予定 

７ 今後の行事予定 

８ 令和４年度 卒業証書授与式の日程 

社会教育課長 

 １ 幸手市文化財保護審議会 

 ２ 幸手市公民館運営審議会 

 ３ 幸手市ランチタイムコンサート 

 ４ 第４回幸手市青少年育成推進協議会 

 ５ 非行防止パトロール（幸手市青少年育成推進員） 

 ６ 令和５年幸手市二十歳を祝う会 

社会教育課長（公民館） 

１ １１月の利用状況 

２ 事業報告 

３ 今後の事業予定 

社会教育課長（郷土資料館） 

 １ 報告事項 

社会教育課長（図書館） 

 １ 報告事項 

 ２ 利用状況 

 ３ 今後の事業予定 

 ４ 予約の多い図書（上位５冊） 

社会教育課長（体育施設） 

 １ 利用状況 

 ２ 自主事業 

 ３ 今後の自主事業 

について資料により説明する。 

 ≪質疑≫ 

藤沼委員 

小中学校の現状認識と課題について。点数を引き上げ

ることは必要だが、子どもたちの潜在能力は点数だけで

評価できない部分もある。令和の幸手の教育はステップ
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アップ中でうまくいっていると思う。その中で、アフター

スクールの活用方法について教えてほしい。稼働率は１

００％に近いのか。使いたい人は使えているのか。 

学校教育課長 

アフタースクールについては、４月から１２月まで４

年生から６年生を対象に、１月から３月まで３年生から

５年生を対象に開催している。希望制なので、申し込みが

あれば受けている状況である。中学生は、タブレットを使

った無償映像授業サービスの「Try it」を活用するよう促

している。その他にも、「ミライシード」内の「ドリルパ

ーク」は小中学生が活用できるようになっている。これら

を活用することも、点数の引き上げの一助になると考え

ている。家庭学習と学力層の相関関係を見ると、やはり家

庭学習が大事であるという点から、リーフレット等で働

きかけをしている状況である。 

会田職務代理者 

２点伺いたい。 

１点目は、不登校児童生徒数の現状について教えてほ

しい。 

２点目は、学力は点数だけではないが、全国学力・学習

状況調査によると中学校の数学と英語の結果が平均点を

下回っているので、新しく予算をつけて何らかの施策を

考えてほしい。 

学校教育課長 

１点目の不登校児童生徒数は昨年度に比べて若干増加

傾向にある。 

２点目については、数学と英語の学力向上に向けて

「Try it」のさらなる活用等に取り組んでいきたい。 

髙島委員 

学力・学習状況調査の結果を、数学と英語の先生が危機

感を持って見ているかということが一番重要である。先

生方が自分の指導法を見直して、子どもたちと一緒に学

力向上に取り組んでいく姿勢が大事だと思う。 

教育長 

学力に限らず、教育は子どもと教師の接点でしか成立

しないと思っている。 

会田職務代理者 

教育は学校と子どもの関係だと思うが、予算がつけら
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れるものはつけてほしい。 

学校教育課長 

今年度は新たな取組として、夏に外国語指導助手を集

めてイングリッシュキャンプを開催した。今後も、少しず

つ新たな取組を進めていきたい。 

岩﨑委員 

学童保育を拡充することについて。児童数が減ってい

る中で、学童保育を希望する家庭が増えているのか。同じ

学校の中に作るのか。部屋を広くする、受け入れ人数を増

やす等の対応はできないのか。 

教育部長 

学童保育については、希望する家庭が増えている。学童

保育をする際には、子ども１人あたりの広さが決められ

ていて、その広さを超えてしまう学童保育がいくつかあ

る状況である。密を解消するためにも部屋を増やす対策

が必要である。 

藤沼委員 

さくらマラソンの開催は喜ばしい。是非とも頑張って

ほしい。 

文化祭は前回開催時よりも数字が伸びなかったという

ことだが、今回開催できたことで数字以上の感動があっ

たと思う。来年にも期待したい。 

社会教育課長 

さくらマラソンについては、４年ぶりの開催となる。コ

ースの変更はあるが、桜を楽しめるコースとなっている

ので、多くの方に参加してほしい。 

文化祭は３年ぶりの開催となった。今回の反省を活か

し、来年はもっと良い文化祭にしたい。 

岩﨑委員 

２点伺いたい。 

１点目は、ランチタイムコンサートに出演するマンド

リンアンサンブルはどういった方なのか。 

２点目は、七草がゆを食べる会は誰が指導してくれる

のか。 

社会教育課長 

１点目のランチタイムコンサートは３年ぶりの開催と

なる。出演者は３年前開催時に出演予定だった方にお願

いしており、市内でクラブ活動している方である。 
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日程第５ 

その他 

１ 次回定例会の 

日程 

 

 

 

 

 

 

２ 次回の協議事項 

 

 

 

 

３ その他 

 

 

閉   会 

午後 0時 02分 

 

 

 

 

 

 

 

２点目の七草がゆを食べる会については、今回は七草

がゆの試食をメインに開催する予定である。 

 

 

 

 

各委員の意見を調整した結果、１月の定例会については、

次のとおり決定する。 

第１回教育委員会定例会 

日時 令和５年 1月 17日（火） 

午前９時 30分 

場所 郷土資料館 

 

 

総務課長 

  協議の結果、「幸手市郷土資料館の運営状況等」につい

て議題とする。 

 

 

なし 

 

 

教育長 

閉会を宣す。 
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ほ か 特 に 重 要 

と 認 め る 事 項 

 

な  し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記会議の顛末を記載し相違ないことを証するため、こ

こに署名する。 

 

 

               令和５年１月１７日 

 

 

 

       教  育  長  山 西   実 

 

署名 

 

       署 名 委 員  会 田 研 司 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


